

⁶Cordial Cup lässt grüßen

Das Teilnehmerfeld des 1. Cordial girls cup von 10. – 14. Mai 2010 in Hopfgarten füllt sich. Bereits am kommenden Wochenende geht's in Reith rund.

Die derzeit hochkarätigen Nennungen kommen u. a. von den amtierenden bayrischen Meistern, den U 15 C-Juniorinnen des 1. FC Nürnberg sowie von den U15 Mädchen des Schweizer Frauenmeisters und Womens Championsleague Teilnehmers, des 1. FC

Zürichs. Jetzt hat auch die erste österreichische Mädchenmannschaft zugesagt, nämlich die U 15 Mädchenmannschaft des DFV Juwelen Janecka Wien.

Am kommenden Wochenende kommt es im Cordial Hotel Reith bei Kitzbühel zu einem hochkarätigen Treffen der Verantwortlichen der zahlreichen Qualifikationsturniere.

Der absolute Höhepunkt des mehrtägigen Meetings wird dann ein Vortrag des Amateur - und Jugendtrainers des FC Bayern



DIE U15-MÄDCHEN des FC Zürich werden im Mai 2010 ebenfalls zum Teilnehmerfeld des 1. Cordial girls cup in Hopfgarten gehören.

Foto: smpr.at